

Bayernfreaks spenden an die Angelo-Stiftung

24.01.2016 19:31 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)



Bayernfreaks helfen wieder! Kurz vor Weihnachten versammelte sich eine große Zahl von Fanclubmitgliedern, um im Dorfgemeinschaftshaus in Günzkofen auf das ereignisreiche vergangene Jahr zurückzublicken und ein paar schöne gemeinsame Stunden zu erleben. Auch in diesem Jahr hatte die Vorstandschaft eine Tombola organisiert, bei der es tolle Preise zu gewinnen gab. Der Erlös aus dem Losverkauf sollte auch diesmal wieder einem guten Zweck zukommen und so konnte Präsident Michael Buttlinger im Rahmen des ersten Stammtisches im Jahr 2016 einen Scheck über 500 Euro an Herrn Hofstetter von der Angelo-Stiftung überreichen. Die Angelo-Stiftung wurde Anfang Juni 2012 mit dem Ziel gegründet, Kinder mit einer Krebserkrankung oder Kinder, deren Eltern an Krebs erkrankt sind, finanziell und sozial zu unterstützen. Um sicherzustellen, dass das Geld auch dort ankommt, wo es benötigt wird, beschränkt sich der Wirkungskreis der Stiftung auf den Landkreis Sigmaringen. "Die Initiatoren der Stiftung stecken sehr viel Engagement und Herzblut in ihre Arbeit. Wir freuen uns, betroffene Kinder und Eltern mit unserer Spende unterstützen zu können und bedanke mich herzlich bei allen Fanclubmitgliedern, die eifrig Lose gekauft haben." sagt Präsident Michael Buttlinger.

Einen Kommentar schreiben

